ÄRZTEBLATT BADEN-WÜRTTEMBERG

| EDITORIAL | "Herr, schmeiß Hirn ra", fleht die Präsidentin der Landes- ärztekammer angesichts der zahllosen und zum Teil verworrenen Diskussionen um ein neues Gesundheitswesen. | 300 |
|-------------------------|---|-----|
| AUS KAMMERN UND KV'EN | Revolution statt Evolution – zum Entwurf eines Gesundheitssystem-Modernisierungsgesetzes schreibt der Hauptgeschäftsführer der KV Nord-Württemberg, Dr. rer. pol. Thomas Zalewski | 302 |
| | Qualitätssicherung in der Medizin am Beispiel Röntgendiagnostik in Baden-Württemberg beschreibt der neue Leiter der Ärztlichen Stelle nach RöV bei der Landesärztekammer, PD Dr. med. Hans Hawighorst | 306 |
| | Weiter auf Erfolgskurs ist das Projekt "Freiwillige Zertifizierte Fortbildung" bei der Landesärztekammer. Ein Bericht von Dr. med. Klaus Baier | 309 |
| NACHRICHTEN | | 310 |
| ETHIK IN DER MEDIZIN | Heute zum Thema "Ein guter Arzt – was ist das ? | 315 |
| INDUSTRIE-INFORMATIONEN | | 319 |
| WIRTSCHAFTS-NACHRICHTEN | | 320 |
| TERMINE UND KONGRESSE | | 321 |
| BEKANNTMACHUNGEN | | 324 |

Das Titelbild, ausgewählt durch die **Baden-Württembergische Bank**, zeigt den Pforzheimer Bezirksamtsturm von 1903. Im Februar 1945 wurde die Goldstadt an der "Pforte zum Schwarzwald" in nur 20 Minuten bei einem Fliegerangriff zerstört. Der Jugendstil-Turm hielt dem zwar nicht stand, wurde aber wieder originalgetreu rekonstruiert. Dafür hat der internationale Ruf Pforzheims in der Taschenuhren- und Schmuckindustrie standgehalten, der bereits 1767 durch den Markgraf Karl Friedrich von Baden begründet worden war: Nur acht Jahre nach dem Angriff, 1953, war die spätere Gold-Hightech- und Designstadt wieder weltweit Hauptlieferant für Schmuck- und Silberwaren. Heute öffnet sie sich auch gegenüber anderen Talenten, wie der Talentwettbewerb beim 30. Gruschtelmarkt am 11. und 12. Juli zeigen soll. Talent für alle Bankfragen hat jedenfalls die BW-Bank: Sie unterstützt speziell Heil- und Freiberufler in Finanzierungsangelegenheiten und der Vermögensplanung. Interessierte erreichen die Filiale in der Poststraße 2–4, 75172 Pforzheim, telefonisch unter (0 72 31) 3 06-0, per Fax -3 00 und über das Internet unter www.bw-bank.de.

Sprechen Sie gleich persönlich mit Ihrer Vermögens Managerin Bettina Ocker, die Ihnen gerne tele
fonisch unter $(0.72\ 31)\ 3\ 06-4\ 20\ zur$ Verfügung steht.

 $m \ddot{A}BW~7/2003$